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VERBALE del Consiglio n. 5 del 08/04/2024 

 

L’anno 2024 il giorno 08 del mese di aprile si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 19:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Iscritti morosi annualità precedenti provvedimenti da adottare; 

6. Associazione Ingegneri Chieti – Resoconto attività passate e programmazione attività future; 

7. Terre e Rocce da scavo - programmazione corsi aggiornamento professionale per gli Iscritti; 

8. Incontro Agenzia delle Entrate del 27 Marzo 2024; 

9. Giornata ecologica del 11 maggio 2024; 

10.Seminario Inarcassa 28 giugno 2024; 

11.Visita Tecnica al Cantiere Anas S.S. 652 Fondo Valle Sangro; 

12. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina X    

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco  X    

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 13 2  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. DELL’OSO Noemi, nata a ATESSA (CH) il 30/09/1993, laurea in INGEGNERIA 

DEI SISTEMI EDILIZI conseguita presso l’Università DEGLI STUDI D'ANNUNZIO 

CHIETI-PESCARA il 21/07/2020, esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI 

STUDI DEL SALENTO, anno 2020; 

 

• dott. ing. DI LALLO Carla, nato a ATESSA (CH) il 20/01/1988, laurea in ingegneria 

EDILE ARCHITETTURA conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI STUDI 

DELL 'AQUILA il 11/06/2022, esame di stato sostenuto presso l’Università DELL’AQUILA, 

anno 2022; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. DELL’OSO Noemi _ sez. A settore Civile e ambientale al n. 2625; 

• dott. ing. DI LALLO Carla_ sez. A settore Civile e ambientale al n. 2624. 

~ 

Il Consiglio, avendo ricevuto il regolare Nulla-Osta e fascicolo personale dall’Ordine dell’Aquila 

e dall’Ordine di Bologna rispettivamente dei: 
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• dott. ing. D’ANGELO Mauro, nato a GUARDIAGRELE (CH) il 04/12/1986, laurea in 

ingegneria EDILE ARCHITETTURA conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 

'AQUILA il 28/04/2018, esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DELL 

'AQUILA, anno 2018; 

• dott. ing. DI VINCENZO Federica, nato a VASTO (CH) il 24/10/1992, laurea in ingegneria 

CIVILE conseguita presso l’UNIVERSITA DEGLI STUDI DI BOLOGNA il 14/03/2019, 

esame di stato sostenuto presso l’Università UNIVERSITA DEGLI STUDI DI BOLOGNA, 

anno 2019; 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti per trasferimento i: 

• dott. ing. D’ANGELO Mauro sez. A settore Civile e ambientale al n. 2623; 

• dott. ing. DI VINCENZO Federica sez. A settore Civile e ambientale al n. 2626. 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta DI ISCRIZIONE PER TRASFERIMENTO all'Albo di questo 

Ordine del dott. ing. FLAMMINIO Iolanda nata a ATESSA (CH) il 19/07/1983, laurea in ingegneria 

CIVILE E AMBIENTALE INDIRIZZO STRUTTURE iscritta all’Ordine degli Ingegneri di Milano 

 

DELIBERA 

di richiedere all’Ordine degli Ingegneri di MILANO il regolare Nulla-Osta e la trasmissione del 

fascicolo personale del dott. ing. FLAMMINIO Iolanda. 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta dell’Ordine degli Ingegneri di TREVISO prot. n. 256, il quale 

richiede il Nulla-Osta al trasferimento del dott. ing. SERAFINI Giovanni nato a ATESSA (CH) il 

25/03/1982, laurea in ingegneria MECCANICA iscritto all'Albo di questo Ordine al n. 2034, 

considerato che lo stesso è in regola con i pagamenti dei contributi e che non esistono motivi che si 

oppongono al trasferimento 

 

DELIBERA 
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di rilasciare il richiesto Nulla-Osta e di trasmettere il fascicolo personale del dott. ing. SERAFINI 

Giovanni all’ Ordine degli Ingegneri di Treviso.  

~ 

Il Consiglio, vista l’avvenuta iscrizione del dott. ing. DI BERNARDINI Luciano nato a ROMA 

(RM) il 25/02/1948, laurea in ingegneria CIVILE EDILE iscritto all'Albo di questo Ordine al n. 286 

 

DELIBERA 

la cancellazione per trasferimento del seguente collega: dott. ing. DI BERNARDINI Luciano. 

~ 

3. Designazione Terne 

Su richiesta della ditta EDILCICCHINI SRL di Roccascalegna (CH) per la nomina di una terna 

relativa al collaudo statico di REALIZZAZIONE DI MURO DI CONTENIMENTO SU 

FONDAZIONE CON PALI TRIVELLATI nel Comune di Roccascalegna (CH), il consiglio 

direttivo designa la seguente terna di colleghi: 

- dott. ing. DI FLORIO Gilberto P. di Casoli (CH); 

- dott. ing. ZULLI Angelo di Tollo (CH); 

- dott. ing. MICCOLI Luigi di Treglio (CH). 

~ 

4. Parcelle 

Su richiesta dell’Ing. PARENTE Domenico, viene presentata la parcella relativa ai lavori di  

“Collaudo Statico per Demolizione e ricostruzione fabbricato sito in c.da Paduli in Catignano”- 

Comune di Catignano (AQ), EDIFICIO MONOFAMILIARE AD UN PIANO – COLLAUDO 

STRUTTURALE -  Committente: Sig.ra Sandra PAOLINI: 

 - Onorario liquidato € 400,00 (Euro quattrocento/00); 

 - Diritti di revisione € 29,00 (Euro ventinove/00) di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) già versate 

al momento dell’inoltro della richiesta; 

Il Consiglio, ritenuto l’importo dell’onorario calcolato del collega congruo, approva lo schema 

di parcella presentato. 
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~ 

Su richiesta dell’ Ing. ROMANO Franco, viene presentata la parcella relativa ai lavori di  

“Riparazione danni da sisma e rinforzi strutturali sito in Acciano (AQ) Consorzio aggregato 

Edilizio AM-01-RP-AG-07”- Comune di Acciano (AQ), DIREZIONE LAVORI DELLE OPERE 

STRUTTURALI – Committente Sig. Gianni SANTUCCI: 

 - Onorario liquidato € 3.361,55 (Euro tremilatrecentosessantuno/55); 

 - Diritti di revisione € 133,00 (Euro centotrentatre/00) di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) già 

versate al momento dell’inoltro della richiesta; 

Il Consiglio, ritenuto l’importo dell’onorario calcolato del collega congruo, approva lo schema 

di parcella presentato. 

~ 

Su richiesta dell’Ing. MELONIO Caterina, viene presentata la parcella relativa ai lavori di  

“REDAZIONE APE”- Comune di L’Aquila (AQ), “REDAZIONE DI ATTESTATI DI 

PRESTAZIONE ENERGETICA (APE) per il Condominio Sallustio n.115 sito in L’Aquila in 

Via Sallustio n.115”–  Committente: Sig. Alessandro TOBIA”: 

 - Onorario liquidato € 1.599,97 (Euro millecinquecentonovantanove/97); 

 - Diritti di revisione € 66,00 (Euro sessantasei/00) di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) già 

versate al momento dell’inoltro della richiesta; 

Il Consiglio, ritenuto l’importo dell’onorario calcolato del collega congruo, approva lo schema 

di parcella presentato. 

~ 

5. Iscritti morosi annualità precedenti provvedimenti da adottare 

Il Presidente Ing. Staniscia e il Tesoriere Ing. Di Gregorio illustrano agli altri membri del 

consiglio l’elenco dei colleghi morosi che non hanno provveduto al pagamento delle quote di 

iscrizione all’albo nel periodo 2020-2023. Il Consiglio decide all’unanimità di segnalare, al 

Consiglio di Disciplina (che procederà alla successiva comunicazione all’Agenzia delle Entrate), 

i nominativi dei colleghi che non hanno pagato n°4 o n°3 annualità. Gli altri colleghi morosi di 
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n°1 o n°2 annualità saranno invece sollecitati dalla segreteria e successivamente, se non 

adempieranno ai loro obblighi, saranno segnalati anch’essi al Consiglio di Disciplina. 

~ 

6. Associazione Ingegneri Chieti – Resoconto attività passate e programmazione attività 

future 

Prende la parola l’ing. Minnucci, mettendo a conoscenza tutto il consiglio delle difficoltà sorte 

nella costituzione della squadra di calcio per l’iscrizione al torneo nazionale di calcio organizzato 

dal CNI. L’ing. Minnucci ha pertanto organizzato, in data venerdì 12 aprile p.v., una riunione 

presso il campo da gioco, per riorganizzare la squadra. Prende la parola l’ing. Consalvo 

auspicando il superamento delle difficoltà emerse per evitare di interrompere una tradizione 

calcistica che va avanti da numerosi anni. Il presidente Staniscia chiede all’ing. Minnucci, 

presidente dell’AIC, di sollecitare i giocatori della squadra a far presente qualsiasi difficoltà si 

dovesse presentare d’ora in avanti, rassicurandoli della disponibilità di tutto il consiglio a venire 

incontro alle loro esigenze. 

             ~ 

7. Terre e Rocce da scavo - programmazione corsi aggiornamento professionale per gli 

Iscritti 

Il presidente Staniscia informa il consiglio direttivo di aver ricevuto da diversi iscritti richieste 

di informazioni circa la normativa sulle Terre e Rocce da Scavo (in evoluzione), pertanto propone 

di organizzare un seminario a riguardo entro fine maggio. 

L’ing. Masciulli, già in contatto con vari uffici dei Carabinieri Forestali, si rende disponibile ad 

organizzare il seminario in presenza, per una durata massima di 3 ore. 

Il consiglio approva all’unanimità la proposta sull’organizzazione del seminario avanzata dal 

Presidente. 

      ~ 

8. Incontro Agenzia delle Entrate del 27 Marzo 2024 

L’ing.  Taraborrelli relaziona in consiglio sull’incontro che si è svolto presso gli Uffici 

dell’Agenzia dell’Entrate in data 27 Marzo 2024. Come Ordine Territoriale, continua 

l’ingegnere, siamo stati convocati a prendere parte al Tavolo Tecnico, per discutere delle nuove 
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procedure e dei nuovi programmi da utilizzare per la presentazione delle pratiche catastali. È 

stato un incontro molto costruttivo che ha permesso all’Ordine di confrontarsi sulle procedure 

con gli altri rappresentanti degli ordini territoriali e con i tecnici del Catasto. 

L’ing. Staniscia, al fine di sfruttare a pieno la possibilità di prender parte ad un tavolo tecnico 

che possa risolvere tutte le problematiche, garantendo un miglioramento del funzionamento del 

servizio, propone di inviare una circolare a tutti iscritti per dare loro la possibilità di segnalare 

alla segreteria dell’ordine eventuali criticità nell’utilizzo dei programmi per l’espletamento delle 

pratiche catastali. L’ing. Taraborelli si farà successivamente portavoce di tutti gli iscritti in sede 

di tavolo tecnico.  

      ~ 

9. Giornata ecologica dell’11 maggio 2024 

L’ing. Taraborrelli ricorda al consiglio la “giornata ecologica” in programma per l’11 maggio, 

organizzata insieme con gli altri tre Ordini degli ingegneri regionali. Mercoledì 10 aprile ci sarà 

una nuova riunione, continua l’Ing. Taraborrelli, cui prenderà parte e nella qual sede chiederà un 

rinvio a fine maggio o inizio giugno della giornata e poi illustrerà le proposte dell’Ordine di 

Chieti sull’organizzazione della giornata. Il presidente propone di dare all’evento anche un taglio 

ingegneristico. 

        ~ 

10. Seminario Inarcassa 28 giugno 2024 

L’ing. Staniscia informa il consiglio di essere stato convocato dall’Ordine degli Architetti (in 

particolare dall’arch. Maria Cicchitti, delegata Inarcassa per l’ordine degli Architetti di Chieti), 

al fine di organizzare un corso sulle problematiche inerenti la cassa di previdenza. Il corso, cui 

prenderanno parte il Presidente di Inarcassa e il Presidente della Fondazione Inarcassa, si 

svolgerà presso il Rettorato dell’Università d’Annunzio di Chieti in data 18 giugno. 

Il consiglio approva all’unanimità l’organizzazione di questo corso. 

         ~ 

11. Visita Tecnica al Cantiere Anas S.S. 652 Fondo Valle Sangro 

L’ing. Di Toro, organizzatrice dell’evento, informa il consiglio direttivo che la durata prevista 

per la visita tecnica presso il Cantiere Anas S.S. 652 Fondo Valle Sangro è di 3 ore e ai 



  

 

Pag. 8 di 8 

 

partecipanti saranno riconosciuti 3 cfp. È stato già raggiunto il numero massimo consentito per 

le iscrizioni e domattina la segreteria chiamerà gli iscritti per accertarsi della fermata di salita 

scelta dai vari partecipanti. Si arriverà in loco con l’autobus Di Fonzo. 

         ~ 

12. Varie ed eventuali 

12.1 Esonero/riconoscimento CFP 

Si allega il verbale delle richieste pervenute ed approvate. 

 

12.2 Buoni Pasto segreteria 

Prende la parola il presidente Staniscia ricordando la necessità di definire le modalità di acquisto 

dei buoni pasto per il personale dipendente del nostro Ordine. L’ing. Miccoli, informa il consiglio 

del minore costo che gli stessi hanno per l’ente se acquistati sul portale MEPA. Il consiglio è 

d’accordo all’unanimità nell’indicare proprio l’ing. Francesco Miccoli come delegato 

dell’Ordine, con delega firmata dal presidente, per la registrazione e l’acquisto degli stessi sul 

portale MEPA. Anche la dipendente, conclude l’ing. Miccoli, dovrà creare un proprio profilo sul 

sito del MEPA. 

 

12.3 Affidamento diretto – aggancio SPID CIE al sito dell’ordine con fondi PNRR 

Il consiglio decide all’unanimità di affidare alla ditta MS3 srl di Pescara i lavori per l’attivazione 

del servizio SPID e CIE per l’Ordine degli Ingegneri di Chieti. 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 21:30. 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 

 


